ESTRATEGIA2G años en positivo urte emankor

EMPRESARIAL

Año XXI [Número 450 [16 - 30 de Junio de 2013

_____ www.estrategia.net ___

Tec. de la Información

Connectis lleva su 'know how' en Aena a Gatwick

El fuerte incremento del número de trabajos y desarrollos para otros países marcan el primer año de Connectis, la marca resultante tras la adquisición de Thales Information Systems España y Latinoamérica por el Grupo Aurelius. Como ejemplo, desde la oficina de Bilbao se está realizando el mantenimiento de los sistemas de aeropuerto de Gatwick, replicando el proyecto hecho para Aena.

Página 21

Previsión Social

Las EPSV aumentan en 1.000 millones su patrimonio

Las Entidades de Previsión Social Voluntaria del País Vasco (EPSV) han incrementado su patrimonio en más de 1.000 millones de euros en el último año gracias a las excelentes rentabilidades financieras obtenidas a lo largo de 2012. Este crecimiento choca, sin embargo, con un descenso en el número de socios, cuotas y prestaciones habido en el primer trimestre de este año.

Página 24

Hettich: nueva columna motorizada para cambiar la altura de las mesas



Se ha desarrollado en colaboración entre las plantas de Aizarnazabal y de Alemania y ha supuesto una inversión de 2,2 millones de euros Las previsiones son alcanzar las 3.000 mesas vendidas con la columna LegaDrive y llegar a las 50.000 unidades a medio plazo

Pagina 3

Sumario



OPINIÓN

"Seguimos defendido la posibilidad de negociar en nuestro entorno más cercano", Miguel Ángel Lujua, presidente de Confebask P. 2

INDUSTRIA

Cinfa encabeza la venta en el mercado de los medicamentos genéricos P. 7

AGRO ALIMENTARIA

Bodegas Izadi refuerza el mercado asiático con un delegado comercial chino P. 15

INFRAESTRUCTURAS

Inbisa espera lograr en el exterior casi la cuarta parte de su negocio P. 18

ADMINISTRACIONES

El Gobierno vasco redobla su apuesta por la industria con 757 millones P. 30

MANAGEMENT La Obra Social de La Caixa

se centrará en empleo, salud y formación P. 3

Construcción |



ULMA Construcción deja su firma en el Estadio Nacional de Brasilia

El 15 de junio se inició la Copa FIFA Confederaciones Brasil 2013 en el impresionante Estadio Nacional 'Mané Garrincha' de Brasilia, que también será sede del Campeonato Mundial de Fútbol en 2014. En la construcción de este moderno 'coliseo romano' ha participado ULMA Construcción, empresa que afianza su estrategia de internacionalización con importantes proyectos en América (Canadá, Brasil, Perú, Panamá...) y Europa (Bélgica, Polonia, etc.).

Pág. 20

Cementos

FYM-Rezola, 50 años en Bizkaia

El 31 de mayo de 1963 echaba a andar la planta de Cementos Rezola en Arrigorriaga. Han pasado 50 años desde entonces y la fábrica, ahora integrada en Financiera y Minera, del Grupo Italcementi, cuenta con una capacidad de producción



de 1.125.000 toneladas/año de cemento y una plantilla de un centenar de personas. En los últimos años ha realizado cuantiosas inversiones medioambientales para cumplir con la estricta normativa europea. Página 9

Entrevista _____

"Entendemos la consultoría de una forma diferente y creativa"

Germán Cutillas Socio responsable de everis Bilbao



El socio responsable de everis en Bilbao, Germán Cutillas, define a la consultora como innovadora, que entiende "el negocio de la consultoría de una forma diferente y creativa" y adelanta que la facturación creció un 12%.

Pág. 26

Informe

Smart grids, inteligencia eléctrica

Las redes inteligentes se han incorporado ya a la sociedad vasca con la colocación de los primeros contadores, centros de transformación y adecuación de subestaciones. Un primer paso hacia las ciudades inteligentes y todo ello con la participación de las empresas de nuestro entorno, que han apostado por estar presentes en la nueva revolución industrial. Páginas 10-13